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PODER EXECUTIVO DE AVARÉ

Outros Atos

Ata n°149/2019
Aos 12 dias do mês de Dezembro do ano de 2019, às 

09 h 21 minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho 
Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência. 
Estavam presentes os conselheiros Josana Souza 
Carlos, Janaína Faria de Oliveira, Maria José da Cunha, 
Andréia P. L. de Jesus, Paulo Henrique S. Oliveira,   
Sandra Maria Glória da Silva, Regina de Fátima Leôncio, 
Luzia Lucinei de O. Philadelpho, Hilton Charles M. Pedro, 
Angela M. Baptista Epifanio, David Marconi Polonio, 
Eloiza de Souza Aguiar Duarte, Beatriz Martins, Taina 
Gaspar Gosnçalves, Zartarcy Zanluck, Maria Ferreira da 
Silva e Joyce Ferreira da Silva. A reunião foi aberta pela 
Sra. Josana apresentando a nova Secretária do Conselho 
Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência Marcia 
Cristina Vendramini e João Baptista Vicente Neto Vice-
Presidente, iniciou a leitura da ata da reunião anterior que 
foi aprovada por unanimidade. A seguir foi feita a leitura 
dos Oficios Enviados e Recebidos e novos representantes 
das entidades.

As 9:33 inicia-se a votação para nova presidência 
com os candidatos João Neto e Joyce Ferreira e para 
Vice-Presidente Taina Gaspar Gonçalves. As 9:49 foi 
encerrada a votação com 16 votos para o novo Presidente 
João Neto a 05 votos para Joyce Ferreira tendo como 
Vice-Presidente Taina Gaspar Gonçalves. Tem a palavra 
a ex Presidente Joyce Ferreira, agradece a todos e felicita 
os novos sucessores, João Neto também agradece 
o apoio recebido e faz a leitura do art. 4 do Regimento 
Interno do CMDPD. Novos conselheiros se apresentam 
para fazer parte das novas reuniões. A conselheira 
Josana, da boas vindas a nova presidência e se coloca 
a disposição e a Secretaria de Pessoa com Deficiência 
para dar suporte quando for necessário. A conselheira 
Maria José agradece a ex Presidente Joyce Ferreira pela 
gestão anterior. Nada mais havendo a tratar, a reunião 
foi encerrada às 10h11min, esta ata foi lavrada por mim, 
Lara Dammenhain, na qualidade de Secretaria que será 
assinada por todos os presentes acima nominados e 
referenciados.
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